

## 天候が心配された運動会！！無事実施！！

9月27日（日）、天候が心配された運動会でしたが、無事に終了することができました。これもひとえに保護者の皆様のご理解、ご協力があったからこそです。ありがとうございました。

コロナ禍での運動会となりましたので、各学年での徒競走とリレーのみ実施しました。次年度以降、コロナ収束後は、盛大に運動会を行いますので、よろしくお願いいたします。



## 校内消毒ボランティアの皆さんに来ていただいています！！

9月中旬から毎週火曜日に、校内消毒ボランティアの皆さんに来ていただいています。学校としては本当に有難く、感謝の気持ちでいっぱいです。来ていただく日によって人数が変わりますが、9月15日（火）に来ていただいたのは、大石美雪さん、野辺地久子さん、荒竹昭子さんの3名でした。

今後も来ていただける日には、お世話になります。

もしもお手伝い可能な方がおりましたら学校までお知らせください。



ボランティアの皆様、感謝します！！

今年度のフッ化物洗口は実施しません。お知らせいたします。

## 5年生の宿泊学習が実施されました！！

9月3日（木）から4日（金）、1泊2日の日程で、5年生の宿泊学習が行われました。1日目は泊村でのスケート体験、町内の「マルヤマヒーリングファーム」での動物へのエサやりや乗馬体験を行いました。その日は更に、強風のなかでカレーづくりを行いました。宿泊は、町内のマリンビューのコテージでした。グループごとに宿泊しました。2日目は、仁木町の村田農園で、プルーンやぶどうの果物狩りを体験し、帰町しました。

コロナ禍での実施となり、感染予防策として、バスの中では常に空調を入れ、窓も開けつつ移動しました。乗車時には、手指の消毒を欠かさず行いました。実施についてご理解、ご協力をいただきました保護者の皆様、関係各位にこの場をお借りし、改めてお礼申し上げます。



貴重な体験をたくさんすることができました。5年生全員のチームワークがとてもよかったです！！

## 職員着任のお知らせ

教員をサポートする職員として「スクールサポートスタッフ」が配置されましたので、お知らせします。可児瑞穂（かにみずほ）さんです。原則、毎日午前中の出勤となります。2年2組にお子さんが在籍しておりますのでご存知の方も多いことと思います。どうぞよろしくお願いいたします。